

La carretera de acceso a La Cala está cortada por reparación y se han habilitado dos carreteras “nuevas” para llegar a la Casa Club

Información para los que vengan de la zona este (Málaga)

Salir de la circunvalación de Fuengirola hacia carretera de Coín dirección Entreríos

Al final del puente, “inmediatamente” a la izquierda encontraran una señal “La Cala Resort”

Seguirla atentos a otra señal, indicando también girar a la izquierda y seguirla; tras un par de Kms aparecerá La Cala en el horizonte y abra que descender y después subir un poco para llegar a la casa Club.

Info para los que vengan de la zona oeste (Marbella)

“Desde Marbella” Salida Elviria, seguir por la carretera de Ojén, después de unos Kms, atentos a una señal o anuncio KITCHEN y cerca de esta, otra que indicará La Cala, girar a la derecha y seguir las indicaciones hasta llegar al campo de prácticas, que debe quedar a la derecha, al pasarlo en una pequeña rotonda, hay que girar a la izquierda para bajar a la casa Club